

Objet : Motion à l'initiative des enseignants et avec l'assentiment des parents et des élus municipaux

Le refus de M. Le Recteur d'ouvrir une 2^{ème} division de 1^{ère} STMG au lycée Lavoisier alors que 49 élèves ont fait cette demande en 1^{er} vœu est incompréhensible. 14 élèves du Nord-Mayenne seraient ainsi affectés à la rentrée au lycée Douanier Rousseau à Laval.

Cette situation engendrerait un surcout pour les familles concernées (logement, transport) et du fait du temps passé sur la route et la fatigue, que cela implique fragiliserait la scolarité des élèves, qui ont déjà subi des conditions d'études dégradées à cause de la crise sanitaire, sans parler du temps d'adaptation dû à l'arrivée dans un nouvel établissement.

De plus, l'éventualité de suivre une scolarité à Laval pousse certains élèves à ne pas demander de 1^{ère} STMG, préférant suivre une 1^{ère} générale au lycée Lavoisier. Cette donnée complique l'orientation des élèves.

C'est pourquoi, soucieux d'un service public de qualité qui ne délaisse pas les ruraux, le CA du lycée Lavoisier demande l'ouverture d'une 2^{ème} division de 1^{ère} STMG.

Vote :

Pour : 15 voix

Abstention : 3 voix

Contre : 0 voix